

平成30年9月定例会 一般質問通告要旨

順番 5

| 質問議員名              | 中村 功  |       |
|--------------------|---|-------|
| 質問項目               | 質問要旨  | 要求答弁者 |
| 1 温泉について           | <p>(1) 新発田温泉の湧出が止まるという心配はないでしょうか。過去1度湧出が止まりポンプアップで対応したと思います。今後の湧出予測と対応策等をお聞かせください。</p> <p>(2) 新発田温泉の探査時、他にも湧出の可能性が高い地点がありました。私共有地ということで公表はされずお蔵入りになったと私は認識していますが、資料の保管状況と将来における活用はお考えでしょうか。</p> <p>(3) 現在の「あやめの湯」は市民にいち早く利用していただきたいと設置され現在に至っております。当時は本格活用に至るまでの暫定的施設と説明を受け、様々な検討がされましたが、その後市町村合併により、月岡温泉や紫雲寺温泉が新発田市域になったこともあり本格活用はやめたと記憶しております。私としては残念な思いでした。将来的にも同様に推移するものと考えてよいでしょうか、お伺いします。</p> <p>(4) 「あやめ温泉」も多くの市民からご利用いただいておりますが、老朽化が進んでおります。このままの維持管理で利用し続けるだけでなく、本格改修も求められる時期も訪れると思います。長寿命化策をたてるべきと思いますが、お考えをお伺いします。</p> <p>(5) 些細なことですが、男性用浴室において浴槽に近い洗い場に入浴者に飛沫が当たらないように飛沫避けが設けられております。長さが短いため飛び散ってくるの苦情もあります。飛沫避けをもう少し長くした方がよいと思います。もしくは浴槽に一番近い洗い場の使用を別な形にできないか、お考えをお聞かせください。</p> | 市長    |
| 2 小中学校へのエアコン設置について | <p>(1) 小中学校へのエアコン設置について同僚議員も要望され答弁では庁内検討委員会で検討するとの一般質問がありましたが、その後内閣官房長官がエアコンの設置に政府も支援していくとの談話がマスコミ発表されました。これを受けて教育長は設置に向けてのお考えがありましたら、お聞かせください。</p>   | 教育長   |
| 3 性教育について          | <p>(1) 当市にあるのかは知りませんが、10代の望まない妊娠や中絶の話を知ると切ない思いがいたします。また、既に昔の病気と思っていた梅毒が HIV 感染と同様に最近増加しているとの報道もありました。性に対する知識不足が原因の一つだと思います。欧米のようにもっと気軽に家庭において教えてあげられればよいのですが、日本の長い伝統のような秘められた部分で、恥ずかしさからくるのでしょうか、家庭ですらなかなか難しいものです。学校で教えることはもっと大変かもしれません。私も質問することに戸惑いもありました。大事なことであえてお伺いすることにしました。学校における教え方についてお伺いいたします。</p>   | 教育長   |